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Antrag auf Höherstufung genehmigt
Es ist geschafft......unser Antrag auf Höherstufung wurde genehmigt! Wir spielen, laut Mail des Bezirkswarts  in der
kommenden Saison mit 2 Kreisliga-mannschaften:  "Kreisliga: Alle 20 (!) fristgerecht eingegangenen Anträge auf
Höherstufung in die Kreisliga können realisiert werden."

Eine Staffeleinteilung wurde bisher nicht vorgenommen,  da etwa 80%  aller Vereine Wünsche geäußert haben und diese
erstmal koordiniert werden müssen. Mit einer Veröffentlichung der Staffeleinteilung auf der Homepage des Verbandes wird
am 10.Mai gerechnet.  Ich habe bei den letzten Trainingstagen den Eindruck gewonnen, dass wir auf einem guten Weg
sind, so dass mir vor der kommenden Saison nicht bange ist.
Mit sportlichem Gruß
Manfred

DJK-Dülmen-Badminton
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